



Journées de Formation et de Rencontre Montfortaine

LOUVAIN, Belgique - Le 17 décembre 2022, une quinzaine de personnes au milieu d'un hiver glacial ont participé à la session des Journées de Formation et de Rencontre Montfortaines (MVID) animée par le P. Frans FABRY, SMM.

En Belgique nous avons l'habitude d'offrir aux personnes qui ont été touchées par un aspect de la spiritualité du Père de Montfort (moyennant une conférence, une retraite, un pèlerinage, notre revue Marie, médiatrice et reine) d'offrir la possibilité de continuer et d'approfondir leur découverte. Cette activité a été interrompue par Covid 19 pendant deux ans et nous venons de la relancer. Dans la partie francophone du pays une sœur Fille de la Sagesse avec une dame très motivée avait la coutume d'organiser chaque année des journées de formation à différents endroits. A cause de leur âge, elles ont fait savoir qu'elles ne peuvent pas continuer cet apostolat, mais bientôt l'équipe de jeunes confrères en Belgique va relancer une formule appropriée.

Dans la partie néerlandophone nous organisons deux journées de formation par an, une au printemps, et une autre à l'automne. L'initiative est née de la formation permanente offerte aux confrères à laquelle on a invité aussi des laïcs. Cela s'est développé et actuellement sont invités surtout ceux qui ont participé à l'un de nos pèlerinages. Nous avons des formules de pèlerinages très variées et nous prévoyons chaque fois le renouvellement des promesses baptismales inspiré par le Père de Montfort. L'activité est toujours publiée dans notre revue, et il y a des abonnés qui s'y inscrivent.

Nous avons commencé cette activité dans notre maison d'accueil à Banneux-Notre-Dame, nous avons continué dans un Foyer de Charité pas loin de Malines et maintenant nos journées ont lieu à Heverlee, proche de Leuven. Les sœurs Anunciates nous offrent une très belle maison,

le seul inconvénient est qu'elle se trouve au centre du pays et que pour de nombreux pèlerins c'est loin. Nous sommes conscients de cet inconvénient, mais l'enthousiasme des participants est grand.

Enfin nous avons pu reprendre l'activité des pèlerinages et donc nous venons de relancer la journée de formation. A cause de circonstances particulières la date choisie était très tard dans l'année, le 17 décembre et le comble, l'hiver avait envahi le pays. Une quinzaine de braves étaient présents et ils étaient très heureux. En néerlandais nous appelons ces journées MVOD, ce qui signifie « Journées de formations montfortaines et de rencontre ».

Cette organisation est actuellement dirigée par une équipe des laïcs et le P. Ghislain KASEREKA, SMM est le président de cette équipe. MVOD a commencé en 1975 lorsque le P. Frans FABRY, SMM était le supérieur provincial. Ceci dans le but d'assurer la formation permanente des confrères.

P. Aimé KAMANDA, SMM